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Die Abgeordneten zum Nationalrat Lafer, Dr. Haider und Kollegen 

haben am 19. Dezember 1994 unter der Nr. 223/J an mich eine 

schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Zahl der 

Planstellen in der Verwaltung gerichtet, die folgenden Wortlaut 

hat: 

"1. Wie hoch ist der IST-Stand der in Ihrem Ressort zum stich
tag 1. Dezember 1994 tätigen Bediensteten, aufgegliedert 
nach 
Planstellenbereichen und 
Verwendungs (Entlohnungs) gruppen? 

2. In welchen Bereichen Ihres Ressorts sehen Sie die Möglich
keit, das oben genannte Programm tatsächlich zu erfüllen? 

3. Beabsichtigen Sie, derartige Überlegungen bereits bei der 
Erstellung des Stellenplans für das Jahr 1995 umzusetzen 
und eine entsprechende Reduktion der Zahl der Planstellen 
Ihres Ressorts zu beantragen? 
Wenn ja, in welchem Ausmaß und in welchen Bereichen? 

4. Werden Sie in Ihrem Ressort ein entsprechendes Konzept er
arbeiten und dessen Umsetzung überwachen? 

5. Welche konkreten 
a) legistischen 
b) organisatorischen 
c) anderen 
Maßnahmen werden Sie in diesem Zusammenhang ergreifen? 
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Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Der IST-Stand der in meinem Ressort zum stichtag 1. Dezember 

1994 tätigen Bediensteten beträgt 2.384. Die Aufgliederung ist 

der beiliegenden Aufstellung zu entnehmen. 

Zu den Fragen 2 bis 5: 

Ich habe Auftrag gegeben, alle Möglichkeiten, die eine Senkung 

der Persona 1 stände bewirken, auszuschöpfen. Die von der Bundes

regierung beschlossenen Vorgaben für den Stellenplan 1995 wer

den für mein Ressort erfüllt werden. Eine konkrete Beantwortung 

der einzelnen Fragen ist mir derzeit allerdings nicht möglich, 

weil die Ausarbeitung und Umsetzung der in Aussicht genommenen 

Maßnahmen noch nicht endgültig abgeschlossen ist. 
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A H L B H C D E P P P Entl.Gr. a b c d d-jug. e p2 p3 p4 p5 Summe 1 . 1 2 1 2 3 

BKA-Zentralltg.: 168 1 2 125 1 88 5 1 6 9 2 88 66 94 132 11 29 3 7 31 17 886 

Verwaltungs-

akademie d.B.: 5 5 4 1 7 1 6 10 39 

Staatsarchiv m m -u.Archivamt: 25 1 16 28 1 1 2 7 14 33 2 8 11 149 r » 
0 

Stat.Zentralamt: 57 - 111 - 122 4 1 1 42 191 249 397 
; ;1 

25 8 8 11 24 1.251 

Amt d.Wr.Ztg.: 22 22 

Amt d.Staats-

druckerei: 1 33 3 37 

Summe: 256 1 3 290 1 245 9 3 6 9 5 161 265 363 572 38 37 3 15 50 52 2.384 
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